

Medienmitteilung

Kantonales Tiefbauamt wird im Werkhof zusammengezogen

Das kantonale Tiefbauamt hat die Büroräumlichkeiten von der Rosengasse im Stadtzentrum Schaffhausen in den kantonalen Werkhof an der Schweizerbildstrasse 69 verlegt. Damit sind Verwaltung und Unterhaltsdienst an einem Ort untergebracht.

Durch den Umzug des kantonalen Veterinäramts vom Werkhof Schweizersbild ins Mühllental per Anfang 2014 werden 80 m² Bürofläche im Werkhof frei. Zusammen mit der früheren Hauswartwohnung ist damit genügend Platz vorhanden, um das gesamte Tiefbauamt (Verwaltung, Unterhaltsdienst und Abteilung Gewässer) im kantonalen Werkhof unterzubringen. Acht Mitarbeitende haben ihre Büros im Werkhof Schweizersbild bereits bezogen. Die Abteilung Gewässer mit vier Personen wird Anfang 2014 nachziehen. Ein weiteres Etappenziel im Hinblick auf die geplante Vereinigung der Tiefbauämter von Kanton und Stadt Schaffhausen zu einem Kompetenzzentrum Tiefbau im Werkhof Schweizersbild ist damit erreicht.

Zur Unterbringung des gesamten kantonalen Tiefbauamts im Werkhof wurden die ehemalige Hauswartwohnung und der Mitarbeiter- und Sitzungsraum umgenutzt und vollständig renoviert. Der Zeitpunkt der Umnutzung war ideal, da parallel dazu auch die infolge des Unwetters vom 2. Mai notwendig gewordenen Sanierungsarbeiten aller Betriebsräume in den Untergeschossen des Werkhofareals erfolgen konnten. Beim Unwetter wurden praktisch alle Anlagen wie Heizung, elektrische Installationen etc. sowie das Mobiliar zerstört und mussten ersetzt werden.

Im Werkhof Schweizersbild sind nun die Mitarbeitenden des kantonalen Tiefbauamts und des Forstamts untergebracht. Zudem betreibt der Kanton seit Anfang 2012 eine gemeinsame Werkstatt mit der Stadt Schaffhausen für die Wartungs- und Reparaturarbeiten ihrer Autos und Nutzfahrzeuge. Zurzeit werden ausserdem die Planungen für die Zusammenführung des kantonalen und städtischen Tiefbauamtes zu einem «Kompetenzzentrum Tiefbau» und die Verlegung der städtischen Werkhöfe in den kantonalen Werkhof vorangetrieben.

Schaffhausen, 6. November 2013

Baudepartement Kanton Schaffhausen

Für weitere Auskünfte:

- Regierungsrat Dr. Reto Dubach, Tel. 052 632 73 01
- Kantonsingenieur Dino Giuliani, Tel. 052 632 73 03